
「栄村 総合戦略」パブリックコメントにおけるご意見と村の考え方 

整理番号 
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意見の概要 村の考え方 
ページ 項目 

1 

  
・全体的にアバウトな目標設定であり、参考になら

ない。基本目標から具体的施策まで、具体的な印象

が持てないが、何を以って戦略といっているのか。 

・今回の戦略は基本目標に対する基本的方

向性を示したものです。 

具体的事業については、今後各年度の実施

計画等で示していきます。 

2 

  ・栄村総合戦略などと謳っているが、結局は国が行

っている、まち・ひと・しごと創生総合戦略の内容

を書き直しただけなのではないか。更には役場に都

合の良い事業を入れているだけに思えてしまうが、

栄村としての独自性、重点をどこに置いているの

か。 

・村民アンケートの実施や委員の意見を参考

に作成した戦略であり、村が独自に作成した

ものではありません。「平成 52年度の目標人

口 1,400人」を達成するために必要な方針を

示しており、独自性や重点事業を示すもので

はありません。 

3 

  
・KPIは、年間観光者数１万人増加という部分のみ

具体的であり、賛同できるが、他は曖昧であり、数

字を増やすだけで効果がほとんどないものになるの

ではないか。KPI目標を達成することでどのような

効果が得られるか考えているのか。 

・施策を実施していくうえで、基準の一つと

する目標をＫＰＩで示しています。ＫＰＩが

全てとは考えていませんが、ＫＰＩを達成し

ていくことで、えー村づくりが進み、目標人

口の達成に繋がると考えています。 

4 

  
・会議に委員を任命し、七回も会議を行ったが、会議録

が公開されないのはどういうことなのか。 

・今後もホームページ等で会議録を公表する

予定はありませんが、閲覧は可能です。 



5 

  

・委員策定に当たり産業界、子育て世代といった具

体的なメンバーを揃えたにもかかわらず、そのメン

バーの案などが盛り込まれているようには見えな

い。官民連携というが、最低でもこの委員と連携を

するようなものが生まれたのか。 

・具体的要望施策も意見として頂き、方針としてま

とめています。今後、頂いた意見を参考に財      

源等を含め施策を実施していきます。今後の事業

推進については、行政主体で実施するのではな

く、事業推進に係る民間業者等と連携して進めて

いきます。 

6 22 
施策 1 

結婚対策 

・ただ情報を流すだけではなく、なぜ結婚できない

のかを詳しく話す場が必要。これだけ独身者がいる

のはなぜか、掘り下げた対応が必要です。本人がそ

の気にならなければダメだから。そういう事に経験

のある人をつけるべき。 

・本人が、結婚願望を強く持ち、行動することが一

番必要と考えます。 

行政が出来る範囲において、結婚するための手

助けとして、出会いの場を設けたり、結婚に結び

付けるための講座等を開設していきたいと考えて

います。 

7 
17 

18 

基本目標 1 

やりたい

仕事がで

きる村づ

くり 

・介護職の働き場所が書いてないのはなぜか。 

・フランセーズ悠は、村の人がほとんどやめるのはなぜ

か。せっかく出来た勤務先だが、若い人はやめていく。

それをどう思うか。どう検討していくか知りたい。 

・介護施設については、村の貴重な就労場所

と認識していますが、この項目では職種につ

いて言及したのではなく、産業起こしと雇用

創出について記述したものであります。 

・介護職の離職や待遇改善といった全国的な

課題があると思いますので、今後も県と連携

するなかで対応を検討していきたいと考えて

います。 

 


